

男子ソフトテニス部

現主将 山本 拓朗
前主将 金子 直人
顧問 飯坂・津田先生

男子ソフトテニス部のこの一年はとても色濃く、まさに青春の一ページといえるようなものでした。秋の新人戦・夏の高体連と、共に戦い、勝利し、先輩方の導きにより団体で全道大会出場を決めた時の喜びは、今も消えずに心の中に残っています。

先輩方が引退し、部員数は半分になってしまいました。新チームとしてのスタート。正直不安もありました。しかし、皆勝利のために、日々、白球を追い、打ち続けています。そうではあるものの、残念ながら、秋の新人戦の団体では、全道大会出場には手が届きませんでした。この無念を晴らすために、これからも飯坂先生の指導の下で、日々、白球に思いを込めて、打ち続けていきたいと思います。そして、昨年度お世話になつた寺田先生や今年度から顧問をしていただいている飯坂先生、保護者の方々、等々の支えがあつて部活が成り立つていることへの感謝の気持ちを忘れず頑張っていこうと思います。

最後になりましたが、先輩方へ。本当に尊敬と感謝の気持ちでいっぱいです。場を盛り上げたり、静かに支えてくれたり、他にも多くのことを、今まで本当にありがとうございました。先輩方からいただいたエネルギーで高体連に大きな花を開花させられるよう頑張ります。今後も応援よろしくお願ひします。

